

Renuevan certificación de varias normas a la UPTC

La firma auditora SGS dio a conocer a los líderes de proceso de la UPTC, la recertificación de las normas OHSAS 18001:2007, ISO 14001:2004, ISO 9001:2008 y GP 1000:2009.

La auditora de SGS, Alexandra Bibiana Cala Moreno; expresó que fue un proceso productivo a través del cual se vieron las mejoras del sistema, por ello se otorgó la recertificación en estas normas y se recomendó a los líderes



de los procesos empoderarse para obtener mejores resultados.

El rector Alfonso López Díaz se mostró complacido por el compromiso de la comunidad upetecista e invitó a continuar con los planes de mejoramiento que se trabajan en el interior de la Institución.

UPTC firma prórroga para construcción en el lote San Lorenzo



En la Alcaldía de Duitama se firmó la prórroga, por tres años, del convenio entre el municipio y la UPTC, para la construcción de un aula máxima, salones y campos deportivos, en el lote San Lorenzo.

El rector Alfonso López Díaz, manifestó que ya se cuenta con el bosquejo arquitectónico y algunos recursos económicos, para iniciar su construcción, el próximo año.

Medalla de honor para la UPTC

En el recinto del Concejo municipal de Duitama, se impuso la condecoración Medalla Honor al Mérito, al rector de la UPTC, Alfonso López Díaz, como representante de la Facultad Seccional Duitama, la cual fue reconocida gracias a su aporte y desarrollo de la educación superior, en esta ciudad.

En el acto se hizo entrega de otras 17 condecoraciones a personas y empresas que han enaltecido el nombre de Duitama a nivel regional y nacional.



Director de "Así Vamos en salud" visitó la UPTC



Directivas y representantes de la Facultad de Ciencias de la Salud se reunieron con el director de 'Así vamos en salud', Augusto Galán Sarmiento, donde se manifestó el interés de la firma de un convenio y la creación del Observatorio Regional de Salud.

El ex ministro de Salud y médico Augusto Galán Sarmiento, quiere que la academia haga parte activa de las metas de este proyecto para ir más allá de observar cómo va el sistema en salud, pues la prioridad es hacer el seguimiento de la salud, en sí misma, a la política pública, y cómo, de manera pedagógica, se puede implementar la prevención de enfermedades en el país.

Docente español dictó curso de redes complejas

El grupo de Física teórica y computacional, de la Escuela de Física, llevó a cabo un curso de Redes Complejas, y contó con la participación de Jesús Gómez Gardenes, de la Universidad de Zaragoza – España, quien manifestó la importancia de este tipo de estudios en propagación de epidemias, que para el caso específico de los países del caribe, puede aplicarse con el virus del SIKA.

Alianza estratégica entre Corpochivor y UPTC



El director de Corpochivor, Fabio Guerrero y el rector Alfonso López, firmaron convenio para la formación de guías turísticos especializados, mediante un Diplomado en Guianza Turística Especializada, donde se beneficiarán a 50 personas, en esta primera fase de la alianza estratégica entre estas dos instituciones.

Lo que se prevé es capacitar a las personas de la región donde la Corporación tiene jurisdicción y que las comunidades se apropien del territorio para desarrollar proyectos de turismo y ecoturismo. La universidad

cuenta con personal idóneo y capacitado para desarrollar este proyecto y se capacitará a los estudiantes en la misma región, sin necesidad que tengan que desplazarse a la ciudad de Tunja.

Se firmó carta de intención con Universidad de Holanda

El decano de la Facultad de Ciencias Agropecuarias, Carlos Rodríguez y el profesor de gobierno del agua y del grupo de gestión de recursos hídricos, de la Universidad de Wageningen de Holanda, Jeroen Vos; se reunieron con el fin de formalizar un convenio de cooperación, que permita realizar proyectos de investigación como el 'Centro del Agua', movilidad de estudiantes y docentes, y, generar proyectos de impacto con la Gobernación de Boyacá.

Asumió Jefe de la Oficina de Control Interno



El rector, a través de la Resolución 5465 de 2016, designó a Mónica Edelmira Ramírez González, como la nueva jefe de la Oficina de Control y Evaluación de la Gestión Universitaria. Abogada egresada de la UPTC, especialista en Derecho Penal y Derecho Administrativo y magíster en Derechos Humanos de esta misma Institución.

Se ha desempeñado en cargos como Inspectora de Policía, Comisaria de Familia, Fiscal de Infancia y Adolescencia de Tunja y Chiquinquirá, Personera de Tunja y recientemente laboró en el Congreso de la República. En la UPTC ha sido Jefe de Personal y Jefe de la Oficina de Control Interno Disciplinario. Mónica Ramírez reemplaza en el cargo a María Ofelia Hernández Riaño, quien estuvo al frente de esa oficina durante casi 5 años.

Tomó posesión representante de los profesores ante el Consejo Académico

Ante el rector de la UPTC, Alfonso López Díaz, tomó posesión el docente Mauro Callejas Cuervo, como representante de los profesores por la Sede Central, ante el Consejo Académico de la Universidad. Reemplaza en el cargo al profesor Zágalo Suárez.



Brigadistas de la UPTC reciben certificación de la Cruz Roja



Dentro del plan de capacitación que se adelantó con la Cruz Roja Seccional Boyacá, en el proceso de una formación integral; 103 brigadistas de la UPTC recibieron la certificación "Capacitación integral de Brigadas de Emergencia 2016".

Durante el año se capacitación en módulos como: Primeros auxilios, evacuación, contra incendios, tema ambiental, entre otros, lo cual les permitió el logro de este diploma.

Tuna de la Universidad de Chile, primer puesto en el Festival Internacional

La Tuna Universitaria de la Universidad de Chile fue la ganadora del XIII Festival Internacional de Tunas que se llevó a cabo durante 3 días, en Duitama, y contó con lo mejor de este arte universitario. Varias categorías fueron premiadas, pero sin duda alguna los ganadores

de este importante certamen fueron las cientos de personas que disfrutaron del festival organizado por la UPTC, con el apoyo de la Gobernación de Boyacá y la alcaldía de Duitama.



boletín interno
desde la

prensa.uptc@uptc.edu.co

Fotografías: Oficina de Comunicaciones
Diseño Gráfico: Geovanny Garzón Aguirre

Signanos en:

Facebook: [Facebook.com/universidaduptc](https://www.facebook.com/universidaduptc)

Twitter: @universidaduptc

Instagram: [universidaduptc](https://www.instagram.com/universidaduptc)

Equipo Periodístico

Sandra P. Buitrago R.

Johanna Espitia E.

Jefe Oficina de Comunicaciones

Elsy E. Sarmiento Rincón.